
5G - Pays-Bas - "La Chambre des représentants est préoccupée par 
les risques sanitaires [...]" 
 

"La Chambre veut d'abord une recherche sur les rayonnements, puis seulement un 
réseau 5G" 
 
"La Chambre des représentants est préoccupée par les risques sanitaires liés aux 
rayonnements du nouveau réseau 5G. Les partis politiques veulent savoir d'urgence quelle est 
la situation en ce qui concerne les dangers possibles avant l'installation à grande échelle de 
mâts de transmission." 
 
Peter Winterman, Algemeen Dagblad, 04.04.2019  
 
"[…] certaines études scientifiques indiquent une corrélation possible entre les rayonnements 
et les tumeurs cérébrales, la maladie d'Alzheimer et l'infertilité masculine." 
 
"C'est la raison pour laquelle la Chambre basse se demande si nous ne sommes pas trop 
prompts à décider de passer à la 5G en masse. Aujourd'hui à la Chambre basse du Parlement, 
GroenLinks demande une étude indépendante du Conseil de la santé des Pays-Bas sur le 
rayonnement 5G. La députée Laura Bromet : Nous ne connaissons toujours pas les dangers 
pour la santé publique. Peu de recherches ont été faites sur les effets de la 5G. Nous devons 
prendre au sérieux les préoccupations des gens et enquêter à ce sujet." 
 
"L'année dernière, il est apparu [en Belgique] que le gouvernement flamand avait déjà décidé 
que la puissance de rayonnement d'un mât de téléphone à proximité des écoles et des maisons 
de retraite ne devait être que de 7% de la directive européenne. Plusieurs autres pays 
européens, dont l'Italie, le Luxembourg, la Pologne et la Croatie, ont également des normes 
beaucoup plus strictes qu'aux Pays-Bas. 
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